

SEVIN Maxence



Ayant allemand en seconde langue, j'ai décidé de partir en Allemagne pour parfaire mon niveau d'allemand. J'ai réalisé mon stage chez Häffner International GmbH à Hambourg. Cette entreprise commercialise des produits chimiques sur l'ensemble de la planète. Sa présence sur de nombreux marchés m'a amené à communiquer de nombreuses fois par téléphone ou par mail en allemand, en anglais et en français.

Avant de partir, je me demandais comment j'allais réussir à communiquer de manière professionnelle en langue étrangère, mais finalement cela c'est très bien passé car mon maître de stage m'a tout de suite mis à l'aise et m'a accordé sa confiance, je n'étais d'ailleurs pas le premier stagiaire français qu'il recevait.

Concernant mon séjour, mon appartement a été pris en charge par l'entreprise ainsi que mon abonnement pour les transports en commun. Hambourg est une grande ville agréable à vivre et où l'on n'a pas le temps de s'ennuyer.